
 

 

 

 

 

 

  

勝高Ｖｏｉｃｅ第２号は４月に入学したばかりの１年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージです。 

勝高入学後、約２か月が経って感じることや、今頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、

楽しい勝高生活を感じてください♪ 

 

 

 

 

 

 

 

普通科 
  

 

勝山高校生の声(Voice)をお届け！！ 

第 ２ 号 勝高 Voice 

平成 ２７ 年 ６月 １０日発行 

岡山県立勝山高等学校 

TEL (０８６７) ４４－２６２８ 

http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp/ 

 
 僕が今、頑張っていることは勉強と部活を両立させることです。勉強

面では、１日３時間の家庭学習を達成するために自分の時間の使い方を

見直すようになりました。これが僕にとっての最も大きな中学校からの

変化かもしれません。このことによって時間の無駄を省けるようになり、

より充実した日々を送れるようになりました。部活は硬式野球部に所属

しており、毎日厳しくも楽しい練習を行っています。 

人生で一度しかない、「中学生」の期間をよりよいものにできるよう

「今、すべきこと」と一生懸命向き合ってください。 
勝山中学校出身 赤岩良紀 

宿泊研修(野外炊事) 

  勝山高校に入学して約２か月。高校での生活にも慣れ、日々勉強に

部活にと一生懸命取り組んでいます。特に勉強面では中学校と比べて圧

倒的に授業のスピードが速くなり、課題も増え、本当に「予習」「復習」

が大切だなということを改めて実感しました。そして部活動も本格的で

とてもやりがいを感じています。先生方もとても熱心で“ここなら夢に

向かって頑張れそうだな”と思いました。憧れの勝山高校の生徒として

充実した３年間を過ごしたいです！ぜひ、みなさんも勝山高校で充実し

た高校生活を送ってみませんか？ 
湯原中学校出身 木原果南 

球技大会(バレーボール) 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビジネス科 

   私が今頑張っていることは勉強です。中学校とは違い、授業スピー

ドも速くなり、内容も一段と難しくなります。そのため、予習復習をし

ないとすぐわからなくなってしまいます。ですが、その分内容を理解し

て問題が解けるととても達成感があります。 

 また部活では新しいことをしてみようと思い、男子バレー部のマネー

ジャーをしています。帰る時間が遅くなり、勉強と両立するのは大変で

すが、どちらもがんばろうと意識を高く持つことでより中身の濃い高校

生活を送ることができると思います。 

 みなさんも勝山高校で一緒に高校生活を楽しみましょう！ 落合中学校出身 芦田理英 

 
勝高に入学して勉強と部活を頑張っています。環境も変わり、とまど

うこともありましたが、今は友達や先輩に囲まれ充実していて楽しく生

活しています。中学校よりも授業の内容は難しいし、速いし、ビジネス

科なので商業系の教科も始まるし、大変ですが…。自分にぴったりの勉

強スタイルを探したり、分かるまで問題を解いたり、頑張ることが大切

だと思います。勝高は行事等も充実しているので楽しい３年間になりそ

うです！ 
新庄中学校出身 木代有香 

 
みなさん、こんにちは。勝山高校に入学してからはや２か月。最初は

不安や緊張がいっぱいで登校していましたが、優しい先輩や親切な先生

方のおかげですぐ学校生活に慣れることができました。最初に「不安」

を感じた原因は中学校との違いにあると思います。まず中学校より学習

する教科の種類が増えます。ビジネス科になると、ビジネス系の教科も

始まります。おそらく最初はこのことにとまどうかもしれません。 

でもこの「不安」と「とまどい」は最初だけで、いずれそれが「楽し

さ」や「やりがい」に代わると思います。 

まだまだ伝えきれていないことがたくさんあるので、中学生のみなさ

ん、ぜひ勝山高校に入って色んなことを体験してみませんか？ 勝山中学校出身 山本武 

 
 私が勝山高校に入って頑張っていることは、部活動はもちろんですが、

やっぱり勉強です。高校になると１時間の授業で勉強する量が中学のと

きよりもとても多くなります。毎日の予習等勉強する時間も増え、大変

です。高校生では中学のころの学習がちゃんと身に付いていないと理解

できないことも出てくるので、今からしっかりと中学校の学習を身に付

けておいた方がいいですよ！ 

北房中学校出身 高島和希 


